

PEMBANGUNAN DUPLIKASI JEMBATAN

Kapuas Hampir Rampung Pekerja menyelesaikan pengerjaan Jembatan Kapuas I yang bersebelahan dengan Jembatan Kapuas lama, yang sedang dalam proses akhir pembangunan di Pontianak, Kalbar, Minggu (3/3). Progres pembangunan duplikasi Jembatan Kapuas I yang memiliki panjang 430 meter dan lebar sembilan meter tersebut telah mencapai 99 persen dan nantinya akan dilakukan uji coba dengan bobot beban maksimum 450 ton.



IDN/ANTARA

Pemprov Banten Mulai Tarik Pajak dari TKA, 100 USD Perbulan

TKA yang bisa diambil retribusinya merupakan mereka yang bekerja di beberapa tempat sekaligus. Sementara, mereka yang hanya bekerja pada satu tempat itu kewenangan Pemerintah Daerah setempat.

SERANG (IM) - Pemerintah Provinsi Banten pada tahun 2024 ini, mulai menarik pajak untuk para tenaga kerja

asing (TKA) yang bekerja di wilayah Banten. Tarif pajaknya yakni US\$ 100 perbulan.

Warga Geruduk Rumah Lansia di Tangsel, Ditemukan Ratusan Foto Ditancapi Jarum

TANGSEL (IM) - Puluh warga menggeruduk sebuah rumah di kawasan Sawah Lama, Ciputat, Tangerang Selatan (Tangsel), Minggu (3/3). Mereka menuding salah satu penghuni berinisial HE (67) menjalani praktik santet.

Beruntung aksi warga tak berujung gesekan fisik. Dari kediaman HE, warga mengamankan ratusan lembar foto wajah warga berukuran sedang yang ditancapi banyak jarum-jarum kecil.

Terlihat pula ada lingkaran berwarna merah yang dibubuhkan pada beberapa sisi tubuh dalam foto. Kebanyakan foto itu merupakan warga sekitar yang pernah bersinggungan langsung dengan HE. Salah satu warga, Egy Abdulgani menunjukkan jika foto dirinya ada dalam ratusan foto yang diamankan. Dalam foto itu, wajahnya nampak ditancapi sejumlah jarum. Lalu pada bagian kedua bahu dicetak tebal menggunakan tinta berwarna merah.

"Ini foto saya, liat sendiri ada banyak tusukan jarum. Memang saya merasakan sakit, udah wara-wiri rumah sakit sampai kejual 2 mobil buat berobat, tapi nggak ada apa-apa hasil rekam medisnya," ungkap Egy di lokasi.

Hal serupa dialami warga lainnya, Abdullah, di mana dia kaget begitu mendapati ada foto wajahnya dalam kondisi ditancapi banyak jarum. Padahal kata dia, foto itu merupakan foto lama yakni tahun 1998 silam. "Itu foto tahun 1998, saya juga bingung dia dapat dari mana," tuturnya.

Anggota kepolisian dari Polsek Ciputat Timur didampingi pengurus lingkungan turut memediasi kegaduhan di lokasi. Saat dikesk warga, HE mengakui jika dia memang menjalani ritual ghaib terhadap semua warga dalam foto itu. "Dia tadi bilang, jadi foto-foto itu dibuat supaya adem, nggak tahu maksud ademnya itu gimana," ucap Abdullah.

Setelah menjalani mediasi bersama, akhirnya HE membuat surat pernyataan di atas meterai yang turut ditandatangani Ketua RW setempat serta 8 saksi warga. "Dengan ini menyatakan, tidak lagi melakukan kegiatan spiritual," bunyi surat pernyataan itu. Ketua RW setempat, Agus Suhaimi tak mau berkomentar banyak. Dia hanya membenarkan bahwa ada ratusan foto yang diamankan dari kediaman HE, termasuk foto wajahnya. ● pp

Sebelum Diblokir, Ini Cara Pindah KTP Jakarta ke Tangsel

TANGSEL (IM) - Pemprov DKI Jakarta akan membolehkan aturan pemblokiran KTP warga yang menetap di luar Jakarta, salah satunya yang menetap di Tangsel.

Bagi Anda yang saat ini ber-KTP Jakarta, tapi menetap di Kota Tangsel, maka Anda wajib untuk mengurus perpindahan administrasi kependudukan sebelum KTP anda terblokir.

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Tangsel, Dedi Budiawan menerangkan cara untuk pindah KTP Jakarta ke KTP Tangsel.

Syaratnya, bagi warga yang memiliki rumah di Tangsel, harus melampirkan Surat Keterangan Pindah Warga Negara Indonesia (SKPWNI).

"Lalu daftar online di rumahdukcapil.tangerangseltangkota.co.id, maka akan terbit Kartu Keluarga, di mana persyaratan, selain SKPWNI,

KTP Jakarta, juga salah satu kepemilikan rumah bisa dibuktikan dengan Surat Hak Milik (SHM), akte jual beli, Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) atau PPBJ dan terakhir cicilan rumah," ujar Dedi, Sabtu.

Sementara itu, bagi warga yang mengontrak syaratnya cukup melampirkan izin tertulis dari pemilik rumah berikut KTP dan bukti transaksi sedang ngontrak.

Dedi melanjutkan, untuk mencetak KTP setelah mendaftar online di rumahdukcapil.tangerangseltangkota.co.id, Anda dapat memilih 8 lokasi pencetakan KTP yang buka setiap hari bahkan malam hari.

"Lokasinya dapat mendatangi Mall Teras Kota, Mall Pamulang Square, Mall Living World Alam Sutera, Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ), Universitas Pamulang (Unpam) Victor, Mall Pelayanan Publik," ungkap Dedi. ● pp

Hal itu diungkapkan oleh Plt Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Banten, Deni Hermawan. Namun, tidak semua TKA yang ditarik pajak oleh pihaknya.

"Di Banten itu ada ribuan TKA yang bekerja sesuai aturan di kita, dan mereka itu bisa menjadi sumber retribusi bagi kita. Tahun kita sudah mulai," ujar Deni, Minggu (3/3).

Ia menjelaskan, TKA yang bisa diambil retribusinya merupakan mereka yang bekerja di beberapa tempat sekaligus. Sementara, mereka yang hanya bekerja pada satu tempat itu kewenangan Pemerintah Daerah setempat.

"Contoh si A bekerja di Tangerang, diperbantukan di Serang itu kewenangannya provinsi, tapi kalau hanya berada pada posisi satu kabupaten saja atau satu kota saja itu penanganan kabupaten kota. Dan jika lintas provinsi, misalnya di Banten dan di DKI itu kewenangan pusat," jelasnya.

"Jika sekilas TKA yang bekerja di kita itu banyak, namun jika di-breakdown berdasarkan kewenangannya

itu jumlahnya tidak banyak," sambungnya.

Deni mengungkapkan, penarikan retribusi pajak TKA ini dilakukan pihaknya untuk menutupi hilangnya potensi pendapatan daerah pada tahun 2025. Pihaknya memprediksi, Pemprov Banten akan kehilangan pendapatan sebesar Rp1 triliun 1 menyusul adanya penerapan pajak Opsen pada tahun 2025 mendatang.

Aturan pajak opsen sendiri tertulis dalam Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan Pusat dan Daerah (HKPD) yang mulai berlaku pada awal tahun 2025. Saat ini, pihaknya mencatat retribusi TKA ini baru mencapai Rp97 jutaan.

"Angkanya belum bisa menutupi, tapi kita harus melakukan akselerasi. Makanya kita tahun ini juga menarik retribusi dari sektor lain seperti sewa alat berat," ucapnya.

Selain itu, pihaknya juga berencana untuk menarik retribusi pada sejumlah aset milik Pemprov Banten, salah satunya Situ Cipondoh.

"Kemudian saat ini kita lagi susun pemanfaatan aset

daerah, seperti di Situ Cipondoh Tangerang. Disana kan banyak UMKM dan itu secara legalitas menjadi kewenangan provinsi sehingga bisa dipunggi retribusinya. Saat ini kami dengan DPUPR sedang persiapan melakukan penerbitan surat keterangan retribusi daerah dikawasan itu," ungkapnya.

Kepala Bidang Pengelolaan Pendapatan Daerah pada Bapenda Banten, Iswandi Saptadi menambahkan, retribusi daerah dapat dilakukan dengan memanfaatkan aset milik daerah seperti Situ Cipondoh, dan gedung-gedung milik Pemprov Banten.

Selain itu, pihaknya akan terus melakukan inovasi guna menambah PAD yang nanti akan digunakan untuk menunjang berbagai program pembangunan di Provinsi Banten.

"Kita jujur saja hampir 70 persen PAD kita itu kan dari pajak kendaraan bermotor, dan ini berkurang dengan sendirinya. Makanya kita harus ada penggantinya, salah satunya mengintensifkan retribusi yang ada di kita," pungkasnya. ● pra

Ribuan Orang Ikuti Tradisi Rowahan Gede di Tangsel

TANGSEL (IM) - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadan, masyarakat Kampung Ceger, Kelurahan Jurang Mangu Timur, Kecamatan Pondok Aren, Tangerang Selatan, menggelar acara tradisi tahunan Rowahan Gede.

Ribuan masyarakat Kampung Ceger berbondong-bondong mendatangi acara di sepanjang Jalan Raya Panti Asuhan, Kelurahan Jurang Mangu Timur, Pondok Aren, Tangerang Selatan, Banten, yang digelar kemarin.

Tradisi Rowahan Gede digelar guna menyambut datangnya bulan suci Ramadan. Acara ini diisi dengan membaca khatam Al-Qur'an, yasin dan tahlil serta maulid dan mendoakan bagi para almarhum dan almarhumah masyarakat Kampung Ceger yang berjumlah 3.000 orang.

Setelah selesai mengirim doa, masyarakat Kampung Ceger pun melanjutkan dengan menikmati makan bersama dari bekal yang telah dibawa oleh warga dari rumah masing-masing.

Nawiyah, salah seorang warga mengatakan, sengaja datang bersama rombongan jemaah lainnya untuk menghadiri tradisi Rowahan Gede. Dirinya berharap agar kebersamaan antarwarga terus terjalin.

"Bersama rombongan serta jemaah semua, kami berharap dengan acara tradisi tahunan ini kampung kita berkah, terjalin kebersamaan dan persatuan," ujarnya.

Sementara itu, Romli Muslim, ketua panitia mengatakan Rowahan Gede merupakan tradisi rutin tahunan yang digelar menyambut bulan suci Ramadan, selain untuk mempererat tali silaturahmi antar

warga, juga mendoakan sebanyak 3.000 ribu almarhum dan almarhumah yang sudah mendahului kita.

"Rowahan Gede Kampung Ceger diadakan setiap setahun sekali menjelang bulan suci Ramadan, terutamanya adalah silaturahmi seluruh warga, khususnya Kampung Ceger, Kecamatan Pondok aren. Acara Rowahan Gede tadi yang pertama kita isi dengan Yasin dan tahlil dan dilanjutkan dengan makan bersama bawa dari rumah masing-masing juga mendoakan almarhum dan almarhumah kita sebutkan kita kirim Al-Fatihah dan sebagainya," kata Romli.

Acara tradisi tahunan Rowahan Gede ini diharapkan dapat menciptakan kerukunan antar warga dan terjalin tali silaturahmi, serta dapat membersihkan hati. ● pp



IDN/ANTARA

UPACARA MELASTI DI SURABAYA

Umat Hindu mengikuti upacara Melasti di Surabaya, Jatim, Minggu (3/3). Upacara rangkaian Hari Raya Nyepi itu diikuti sejumlah umat Hindu dari Surabaya dan sekitarnya.

Kasus DBD di Kota Tangsel Alami Peningkatan

TANGSEL (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Tangerang Selatan (Tangsel) mencatat, sebanyak 201 warganya positif terpapar penyakit demam berdarah dengue (DBD).

Jumlah tersebut berdasarkan catatan yang dimiliki Dinkes Kota Tangsel mulai dari Januari hingga Februari 2024.

Kepala Dinkes Kota Tangsel, Allin Hendalin Mahdaniar mengatakan, penyakit DBD tersebut menyerang warga Tangsel mulai usia 15 sampai 49 tahun.

"Sejak Januari hingga Februari ada 201 warga yang positif DBD. Lokasinya tersebar di tujuh kecamatan," katanya, Sabtu, (3/3).

Masih berdasarkan data

yang dimiliki Dinkes Kota Tangerang Selatan, jumlah warga yang positif terkena DBD tersebut mengalami peningkatan dibandingkan dengan tahun lalu.

Menurutnya, penyebab peningkatan kasus DBD tersebut karena intensitas hujan yang tinggi sehingga telur nyamuk Aedes Aegypti mulai menetas.

Untuk menekan peningkatan kasus DBD, lanjut Allin, ia berharap masyarakat dapat menggerakkan satu rumah satu jumanik.

"Jadi kami berharap supaya DBD di Tangsel bisa ditekan, masyarakat harus punya kesadaran sendiri bagaimana bisa melakukan 3M plus di rumahnya masing-masing," pungkasnya. ● pp

Bobby Nasution: Perayaan Imlek untuk Seluruh Masyarakat Kota Medan

MEDAN (IM) - Wali Kota Medan, Bobby Nasution menyebutkan bahwa perayaan Imlek 2024 tidak hanya untuk masyarakat Tionghoa saja, melainkan seluruh masyarakat Kota Medan juga ikut merayakan.

"Keberagaman yang ada saat ini harus kita nikmati bersama dengan cara hidup rukun dan damai," ucap Bobby didampingi Ketua TP PKK Kota Medan, Kahiyang Ayu dalam sambutan di Jalan Ahmad Yani Medan, Sabtu (2/3) malam.

Seperti, lanjut dia, kebahagiaan dan kemeriahan dengan makan kue bakul gratis sebanyak 2575 potong dalam perayaan hari besar keagamaan bagi saudara kita harus juga bisa dirasakan bersama.

Bobby juga mengatakan nilai-nilai kebersamaan juga telah diajarkan sejak lama oleh salah satu tokoh Tionghoa di Kota Medan, yaitu Tjong A Fie.

"Tokoh tersebut banyak mengajarkan kita bukan sekadar berbagi sesama warga Tionghoa, tetapi dengan seluruh masyarakat Kota Medan tanpa memandang suku maupun agama," ujarnya.

Sebagai bentuk harmonisasi kebersamaan antarsuku dan agama di Kota Medan, tegas dia, Pemkot Medan membangun tugu kebersamaan di Medan Johor atau di depan Komplek Perumahan J City.

Tugu tersebut nantinya dihiasi dengan ornamen yang besar keagamaan yang berbeda-beda mengikuti setiap perayaan hari besar keagamaan masyarakat Kota Medan.

"Tugu ini akan memberitahukan hari-hari besar keagamaan dirayakan masyarakat Kota Medan, sehingga kita dapat sama-sama merayakannya," kata Bobby.

Ketua Walubi Kota Medan, Arman Chandra sangat mengapresiasi dan menghargai atas perhatian besar Wali Kota Medan, Bobby Nasution kepada masyarakat suku Tionghoa.

"Seperti di Jalan Kesawan ini, pak wali kota memasang lampion sepanjang jalan. Itu sangat berharga bagi kami. Menurut saya sudah pantas pak wali disebut sebagai bapak kerukunan umat beragama," tutur Arman. ● pra



IDN/ANTARA

PENYELAMATAN TELUR PENYU PULO ACEH

Aktivis lingkungan Lembaga Ekowisata Pulo Aceh (LEPA) menanam kembali telur penyu blimbing yang diselamatkan dari pemburu saat proses pengeraman di pesisir pantai Pulo Aceh, Aceh Besar, Minggu (3/3).

BPBD Kota Serang: Ada 15 Titik Banjir, Paling Tinggi 1 Meter

SERANG (IM) - BPBD Kota Serang mencatat 15 titik lokasi banjir melanda wilayah kota itu setelah hujan deras pada Sabtu (2/3) malam sekitar pukul 22.00 WIB.

Kepala Pelaksana BPBD Kota Serang, Diat Hermawan, di Serang, Banten, Sabtu malam, menyebut lokasi banjir terjadi di 15 titik dan 6 titik genangan.

"Di 15 titik itu ketinggian air variatif, lokasinya di Serang dan Cipocok, sementara di Gang Gabus ketinggian banjir sampai satu meter atau spedinggang orang dewasa," kata Diat, Minggu (3/3).

Diat mengatakan sejauh ini baru warga Gang Gabus, Kelurahan Kaligandu, Kecamatan Serang yang baru dievakuasi. Sementara beberapa warga lainnya di titik banjir yang berbeda lebih memilih berdiam di rumah.

Pihaknya telah menawarkan untuk proses evakuasi, namun warga tetap memilih menunggui di rumahnya. "Warga di Gang Gabus sudah kita lakukan evakuasi, tetapi warga di lokasi banjir berbeda memilih berdiam diri di rumah," katanya.

Ia mengatakan pihaknya menurunkan petugas tersebut di setiap titik banjir, di antaranya lima orang di lapangan. Lima orang di malam untuk suplai informasi ke tim lapangan sementara alat yang di lapangan ada dua perahu.

Kasman warga Gang Gabus menjelaskan banjir mulai terjadi setelah hujan deras yang mengguyur sejak pukul 18.00 WIB. "Sekitar jam 18.00 WIB hujan cukup deras, dan pada jam 21.00 WIB baru agak reda, itu air mulai masuk ke rumah," ujarnya.

Kasman menyebut peristiwa banjir di daerahnya sering terjadi setiap musim hujan sejak adanya Bendungan Sindangheula. "Semenjak ada bendungan ini, jadi banjirnya kiriman," katanya.

Dalam peristiwa itu, Kasman memperkirakan ketinggian banjir hampir satu meter. "Ketinggian hampir satu meter, emang sering di sini setiap ada hujan deras sering banjir," katanya.

Sementara hari ini, hingga siang kondisi banjir di sejumlah ruas jalan dan permukiman warga sudah mulai surut. ● pra